

 Fecha: 07-03-2025
 Pág.: 20
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Pingüino
 Cm2: 359,7
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Pingüino
 VPE: \$ 430.929
 Favorabilidad: No Definida

Título: Autoridades de Magallanes preocupadas por firma que frenó proyecto de hidrógeno verde

Alcalde Claudio radonich y senador Alejandro Kusanovic

## Autoridades de Magallanes preocupadas por firma que frenó proyecto de hidrógeno verde

• Las autoridades han expresado que el crecimiento del negocio del hidrógeno verde no ha cumplido las altas expectativas.

periodistas@elpinguino.com

o sorprende, pero preocupa. Esa es la principal conclusión que sacan algunas autoridades de la Región de Magallanes luego de que la empresa española Ignis Energy frenara su proyecto de hidrógeno verde en la zona ¿La razón? La desaceleración global de las expectativas de crecimiento de la industria.

Al decir que "no sorprende", las autoridades regionales no buscan bajarle el perfil a la noticia, más bien apuntan a una cadena de hechos que llevan a que la decisión de dicha empresa sea algo esperable, considerando que el crecimiento del negocio del hidrógeno verde no ha cumplido las altas expectativas que tenía el mundo, además de las dificultades regulatorias en Chile que traban el desarrollo de grandes proyectos de inversión.

"Aun cuando cree firmemente que esta industria se desarrollará y madurará, la empresa se plantea un lapso de tiempo más prolongado a lo que inicialmente se había programado", señaló Ignis, poniendo término a más de 13 contratos de arrendamiento con estancieros de Tierra del Fuego, superficie que iba a ser usada para una iniciativa de hidrógeno verde.

Para el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, la señal que da Ignis con esta decisión es "lamtanble", pero señaló a Emol es no es una sorpreda.

El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, calificó a Emol la situación como "lamentable" y señaló que "no es sorpresa". En ese sentidol recordó que hace un





Alcalde Claudio Radonich y senador Alejandro Kusanovic.

año ya había advertido en la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados que "las expectativas que se están generando no iban a ser cumplidas, por la permisología que tiene el Estado con este tema".

"Hoy está estamos viendo la primera víctima, que ojo, no es la empresa, es la región", enfatizó Radonich, agregando que otras compañías también estarían evaluando abandonar sus proyectos si no se veía un avance concreto en el sector.

"Lo más seguro es que esta empresa lamentablemente no sea la única que abandone nuestra región", recalcó. El jefe comunal también instó al Gobierno y a las empresas a "sincerar" la situación y definir si realmente se podrá consolidar una in-

dustria de hidrógeno verde en Magallanes.

Finalmente, Kusanovic, sostuvo que la industria del hidrógeno verde aún está en una fase de especulación y enfrenta competencia de otras tecnologías emergentes. "El hidrógeno verde es una apuesta tecnológica a cuál va a ser la energía del futuro, pero compite con muchas otras como la fusión nuclear que se logró en EE.UU. en diciembre del 2022, y con la fisión con sales entre otras", explicó. Según Kusanovic, esta incertidumbre ha generado "muchas especulaciones económicas" que pueden afectar la viabilidad de proyectos como el de Ignis. En ese sentido, destacó que "es una apuesta, con más o menos probabilidades de éxito".

Empresa Regional Necesita

## AYUDANTE DE BODEGA

Dejar curriculum en Croacia 1044